

Empieza convención de ciencias básicas biomédicas en la capital cubana



La Habana, 27 may (RHC) La I Convención Ibero-latinoamericana de Ciencias Básicas Biomédicas comienza este viernes en la capital cubana con la asistencia de 150 delegados procedentes de Estados Unidos, España y nuestro país.

La vicepresidenta del comité organizador, Belén Iglesias, informó a la prensa que la cita se celebrará hasta mañana en la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM) bajo el tema central Las células madre: Actualidad y perspectivas.

Según Iglesias, la jornada matutina de este viernes será propicia para la impartición de tres conferencias magistrales que profundizarán sobre la medicina regenerativa y células madre.

Asimismo, añadió, abrirán sus puertas el IV Simposio de Integración Básico-Clínica y el I Simposio de Terminologías en Ciencias Morfológicas, evento que pretende valorar la interrelación entre las ciencias básicas, considerando la importancia de la adquisición de los conocimientos elementales para el desarrollo del método clínico.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/94824-empieza-convencion-de-ciencias-basicas-biomedicas-en-la-capital-cubana>



Radio Habana Cuba